



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/276

02/08/2016

1705

AUTOR/A: RUIZ i CARBONELL, Joan (GS)

RESPUESTA:

El municipio de Roda de Bará (Tarragona) ya dispone actualmente de una estación de media distancia situada en la línea R13.

En lo que respecta al municipio de Creixell (Tarragona), la estación solicitada en el punto donde se podría ubicar sería el tramo Torredembarra-Sant Vicent de Calders, discurrendo por dicho municipio las líneas de media distancia R14, R15 y R16.

La distancia entre Torredembarra y Sant Vicent de Calders es de algo más de 11 Km y la línea ferroviaria discurre por la franja litoral bastante apartada del núcleo urbano de Creixell.

Por ello, la actuación tiene que ser analizada.

Madrid, 21 de noviembre de 2016